
Fabian Bredlow (#1)
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 12. Dezember 2017, 05:53

Elfer gut gehalten, ansonsten nicht wirklich viel schweres gehalten. Der Gefühlsausbruch nach
dem gehaltenen Elfer kann vielleicht auch so etwas Brustlöser für ihn sein. Man merkte ihn
auch gestern an, dass er noch etwas angespannt ist.
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